

Le Festival International des Télécommunications siège à Cuba



La Havane, 23 juin (RHC)- Le Second Festival des Télécommunications s'est ouvert aujourd'hui à La Havane en présence de 500 participants de l'Amérique Latine et d'Europe qui débattent du rôle des dessinateurs, des publicistes et des journalistes dans la construction de la société et de l'économie actuelles.

La rencontre, organisée par l'Association Cubaine des Communicateurs Sociaux inclut également, la tenue d'ateliers sur des stratégies de leadership institutionnel, de visualisation, de publicité et de techniques de marché ainsi que l'analyse de la responsabilité sociale des spécialistes en relations publiques.

Au cours de la journée d'ouverture, les délégués ont assisté à une conférence magistrale donnée par le docteur Francisco Aguadero, initiateur de la matière « Responsabilité Sociale Corporative aux universités ibériques et qui a des liens étroits de collaboration académique avec Cuba.

La rencontre consacrera un segment spécial à la diffusion des campagnes pour les 500^e anniversaires des villes de Trinidad, de Sancti Spiritus et de Camagüey, qui ont servi d'inspiration à des professionnels

de la communication pour élaborer des produits tant de propagande touristique qu'à caractère social pour la préservation du patrimoine cubain

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/26610-le-festival-international-des-telecommunications-siege-a-cuba>



Radio Habana Cuba